



La VEU del POBLE

Comisión Promotora del Nuevo Municipio de Benimàmet
Octubre de 2000 N° 9 C.I.F. G-96577499

SOBRESALIENTE PARA LOS VECINOS DE BENIMÀMET

La Comisión Promotora esta muy satisfecha de la numerosa asistencia a la Asamblea del pasado Julio que desbordó el salón de actos de la Sociedad Instructiva del Obrero Agrícola y Musical, al llenarse por completo y faltar sitios para los asistentes.

El acto contó con la asistencia del señor letrado del proyecto D. José Antonio Sancho y del Alcalde de San Antonio de Benageber, D. Eugenio Cañizares, la asamblea transcurrió con enorme expectación ya que se presentaba a todo el pueblo el Informe de Segregación al completo. Puntos interesantes fueron las especificaciones técnicas correspondientes al Informe, el recuerdo del camino andado hasta el momento por la Comisión y los pasos a seguir en adelante. También las anécdotas sobre el mismo proceso vivido en el pueblo de San Antonio, contadas por su Alcalde, que contestó a las dudas y preguntas que los vecinos de Benimàmet plantearon..

Al finalizar, el Sr. Presidente de la Comisión Promotora, D. Blas García, agradeció a todos los asistentes su presencia y el gran respaldo que sentía la comisión. Realizó un discurso sobre la importancia del proyecto para todo el pueblo e invitó a todos los vecinos de Benimàmet al primer acto de recogida de firmas que

MAS DE 1500 FIRMAS

Gran éxito de las dos primeras recogidas de firmas en apoyo del informe de segregación. Con gran asistencia de vecinos de Benimàmet, entidades culturales, comisiones falleras, fiestas y representantes de peñas y asociaciones. Han sido celebradas con un gran ambiente de compromiso con el informe, los primeros actos de ratificación del proyecto de segregación por todos los habitantes del pueblo.

El día 29 de Julio contamos con la primera firma a favor del proyecto de Antonio Fuertes ante el Sr. D. Emilio Orts, notario de Valencia, ese día realizaron casi 600 personas el acto de firma del documento oficial que ratifica el Informe de Segregación de Benimàmet del Ayuntamiento de Valencia. Pasado el verano, en la segunda convocatoria del 28 de Octubre, se consiguieron mas de 900 firmas en cuatro horas. Seguirá el proceso de recogidas de firmas el 25 de Noviembre



Momento de la firma ante el Notario de D. Antonio Fuertes, jugador del Valencia Club de Fútbol y de la Selección Nacional.

**SABADO 25 DE NOVIEMBRE POR LA MAÑANA
"NUEVA" RECOGIDA DE FIRMAS ANTE NOTARIO
10-14 HORAS EN EL CASINO CERVANTES**

NO ESTAMOS SOLOS

El pasado 7 de Octubre, un vecino de Valencia, D. Manuel Pérez Montiel, profesor de la Universidad Politécnica de Valencia, preguntaba a su alcaldesa, D^a Rita Barbera, como era posible que de la muy noble y dos veces leal ciudad de Valencia, quisiera segregarse Benimàmet, en un artículo publicado en el diario Levante.

En un artículo de fondo, expresaba con acierto y sin "acritud", preguntándose como era posible que los vecinos de Benimàmet hubieran llegado hasta tal punto. Lean y comprendan porque el apoyo viene incluso desde fuera de Benimàmet, desde la ciudad.

Benimàmet y su segregación de Valencia



Leo en este diario que un grupo numeroso de vecinos de Benimàmet está promoviendo la segregación de su pueblo del término municipal de Valencia. Para que una parte numerosa de la población

de Benimàmet —que se acerca a los 12.000 habitantes— haya pensado seriamente en segregarse de Valencia han tenido que pasar muchas cosas. La toma de conciencia local no es asunto de un día.

Hay que recordar que Benimàmet es para los residentes en la ciudad de Valencia algo exótico y lejano (el pueblo de las cuevas) y no se tiene una conciencia muy clara de que Benimàmet forme parte realmente de la ciudad de Valencia. También existe la sospecha de que tampoco en el Ayuntamiento de Valencia sepan muy bien qué es eso de Benimàmet. No olvide usted que Benimàmet está más allá del camino de tránsito.

Los ciudadanos de Benimàmet están valorando multitud de cuestiones para respaldar su petición: los problemas urbanos cotidianos a los que el Ayuntamiento de Valencia no presta, en su opinión, la debida atención, la falta de inversiones urbanas, el alejamiento real entre

Benimàmet y el resto de la ciudad.

Siempre hay argumentos técnicos para argumentar en pro y en contra de la segregación de una parte de un municipio. Pero los argumentos técnicos, a pesar de su importancia, no son los relevantes. Lo que tiene significación real son los argumentos ciudadanos, lo que la ciudadanía de una población desea. Por lo visto, los ciudadanos de Benimàmet quieren ser —y tienen derecho a serlo— ciudadanos de un municipio propio y no una *pedanía* de Valencia. Y en una democracia lo que debe contar es la voluntad de los ciudadanos.

Por otra parte, los antecedentes, que tanta importancia tienen, están muy próximos: l'Eliana y San Antonio de Benagéver, si mis informaciones son correctas, formaban parte de otros municipios y siguiendo unos cauces reglados se han constituido en municipios autónomos. Lo mismo puede ocurrir en Benimàmet.

El Ayuntamiento y la ciudad de Valencia deberían darle la importancia que merece a los deseos de autonomía de las *pedanías* —el nombre de *pedanía* tiene alguna connotación peyorativa, algo así como de colonia de ultramar—, ya sea Benimàmet, el Palmar, Castellar o Masarrojos. Porque en el fondo de esta petición de autonomía lo que se pone en cuestión es la estructura del territorio municipal y de las formas de gestión.

¿De verdad es lógico que Benimàmet, las Casas de Bàrcena o Carpesa sean parte del territorio municipal de la ciudad de Valencia? Y, sobre todo, ¿es eficaz para los ciudadanos de estas *pedanías* pertenecer al término municipal de Valencia y ser regidos —es un decir— por el ayuntamiento de esta ciudad? Porque las comparaciones, aunque odiosas, son esclarecedoras. Tomen, por ejemplo, a Castellar: separado por el nuevo cauce del Turia de la ciudad de Valencia. Como es una *pedanía*, sus ciudadanos tienen que soportar la conversión de sus campos en depósitos de contenedores. Esa decisión se toma en la plaza del Ayuntamiento de Valencia, no por el hipotético Ayuntamiento de Castellar. Si las empresas que buscan dónde almacenar sus contenedores tuvieran que pedir autorización al Ayuntamiento de Castellar, posiblemente tendrían una respuesta negativa. Como esto no es así, los campos de este pueblo se están convirtiendo en una sucursal del puerto de Valencia.

La señorita Barberá haría bien en preguntarse por qué unos ciudadanos de Benimàmet y de otras *pedanías* aspiran a constituirse en municipio autónomo. Preguntarse por qué estos ciudadanos no desean formar parte de la muy noble y dos veces leal ciudad de Valencia.

* Universidad Politécnica de Valencia.
pmontiel@omp.upv.es

Moreno Devis, S. L.
Servicio y Asesoramiento Funerario

C/CAMPAMENTO, 6
TEL. 96 364 03 81 FAX. 96 363 27 47

ANGEL LUIS HUERTA

CONSTRUCCIONES
HUERTA - SORIANO, S.L.

C/ Mitjagalla, 18 - bajo
46035 VALENCIA

Móvil. 608 370 656
Tel. y Fax. 96 340 96 61

CARNICERIA CHARCUTERIA

DANI

LES DESEA FELICES FIESTAS Y LES OFRECE
SU GRAN SURTIDO EN CARNES Y EMBUTIDOS
SELECTOS

C/ VILLAMARCHANTE, 5 - Tel. 96 364 53 78

Recortes de Prensa:

El pasado 31 de Julio a raíz de la primera recogida de firmas en Benimàmet, don Vicente Aleixandre, concejal de pedanías, respondía a los periodistas del Mercantil Valenciano El Levante, que carecía de sentido segregarse de Valencia.

Como contestación, apareció publicado el 23 de Agosto un artículo de don Julián Pérez, miembro de la comisión promotora, que respondía muy claramente a todas las "carencias de sentido" a las que aludía el señor concejal.

Una vez más se muestra la insensibilidad por parte de la administración, que teniendo que conocer mejor los problemas, dado su cargo como responsable de las pedanías, no se entiende que el concejal, vecino del Palmar, no conozca de asuntos de Benimàmet, que es la mayor pedanía. No interesándole la problemática de las demás pedanías.

Reflejamos a continuación los dos artículos, tal y como fueron publicados en el diario Levante.

BAR SILVER

¡QUE CAÑA!

Especialidad en almuerzos
y comidas caseras
Local climatizado

C/La Yesa, 3 - Tel. 96 363 49 28

OPTICA CAROLINAS

C/ CAMPAMENT, 54 - TEL. 96 364 04 37 - 46035 BENIMÀMET

FARMACIA CAROLINAS

FARMAOPTICS
Opticas con Garantía de Salud

Aleixandre: «Carece de sentido que pidan segregarse de Valencia»

P. VAREA

VALENCIA

«Carece de sentido que un colectivo pida segregarse de Valencia, pero todos tienen derecho a demandarlo.» Así se expresó el concejal de Pedanías, Vicente Aleixandre, en relación a la petición que la Comisión Pro Segregación de Benimàmet está llevando a cabo con recogida de firmas.

Aleixandre manifestó que como representante de la alcaldesa en las pedanías «no comparto la idea de abandono de esos núcleos urbanos considerados por sus vecinos como pueblos debido a la idiosincrasia y forma de vida. Las inversiones del equipo de gobierno del PP en esos sitios han aumentado desde que Barberá es alcaldesa y ella como tal ha visitado por vez primera muchas de ellas».

Entre esas inversiones destacan las obras de la nueva red de saneamiento de Benimàmet, precisamente quien pide la segregación; la mejora de las condiciones de los puentes que llevan a la Albufera y al Palmar; las obras en aceras, calzadas e iluminación con dinero de otras administraciones, como la diputación y las nuevas alcaldías pedáneas como las de Horno Alcedo, Poble Nou y el Palmar.

La comisión promotora de la segregación lleva recogidas más de medio millar de firmas en los primeros días de la campaña, que le llevará a presentar por escrito la petición al ayuntamiento en septiembre.

Segregación de Benimàmet

Levante-EMV publicó el pasado día 31-7-2000 un artículo en el cual el señor Vicente Aleixandre (concejal de Pedanías de Valencia) decía, entre otras cosas, que «carece de sentido que una pedanía quiera segregarse», a lo cual quisiera responderle. Decir que la elaboración de un expediente de segregación carece de sentido es lo mismo que decir que la legislación española carece de sentido, o que la democracia carece de sentido, puesto que éstos son los dos pilares sobre los que se basa esta petición: Benimàmet cumple todos los requisitos legales, se ha elaborado un exhaustivo informe y son los ciudadanos con sus firmas los que deciden si están de acuerdo o no.

«En Benimàmet se está haciendo el alcantarillado.» Señor Aleixandre, lo que carece de sentido es que en puertas del siglo XXI aún haya en Valencia zonas con un alcantarillado absolutamente tercermundistas; y carece de sentido que sean los impuestos de alemanes o franceses los que lo paguen (puesto que está financiado mayoritariamente con fondos de la UE), mientras que los impuestos que pagamos nosotros se dediquen a la Ciudad de las Ciencias o a las farolas de la calle Colón, por ejemplo.

«Las inversiones en las pedanías han aumentado con Barberá como alcaldesa.» Seguro que sí; igual que ha aumentado el precio del autobús o del metro; pero los ciudadanos no vemos esas inversiones.

Estamos muy agradecidos de las contadas visitas de la señora alcaldesa a Benimàmet, pero las visitas de los políticos para salir en la foto no mejoran en nada la calidad de vida de los ciudadanos. Señor Aleixandre, en esta vida hay muchas cosas que no tienen sentido; pero entre ellas no está el que unos ciudadanos que son considerados de segunda o tercera categoría quieran (con el amparo de la ley en la mano) tener unos servicios semejantes a los de sus pueblos vecinos.—Julián Pérez Peláez. Benimàmet.

entre **ede** copies
la plaça

PAPERERIA - MATERIAL OFICINA
SERVEI D'IMPRESA
FOTOCOPIES BLANC I NEGRE - COLOR
FELIPE VALLS, 59 PLAÇA LLUIS CANO
TEL. Y FAX 96 347 16 16

“Nueva” RECOGIDA DE FIRMAS ANTE NOTARIO Sábado 25 de Noviembre

La Comisión Promotora del Nuevo Municipio de Benimàmet, convoca a todos los vecinos del pueblo a realizar el acto de firma ante notario, el próximo **Sábado 25 de Noviembre por la mañana de 10 a 14 horas, en el local de la Sociedad Instructiva del Obrero Agrícola y Musical, (Casino Cervantes)** para la ratificación del Informe de Segregación, elaborado por el gabinete de Abogados de D. José Antonio Sancho y que se presentará en breve, antes de fin de año, ante el organismo competente.

Se requieren **5.000 firmas** para conseguirlo, la firma es ante D. Emilio Orts, notario de Valencia, hace falta el Documento Nacional de Identidad, ser mayor de 18 años y vecino de Benimàmet. Esperamos tu apoyo que es decisivo para la consecución del proyecto. Sólo una firma por vecino. **CONTAMOS CONTIGO**, tus familiares y amigos. Corre la voz..



La comisión juega el nº de Lotería **36246**. Consíguelo.

De nuevo tenemos que felicitar a Ricardo Ten que ha vuelto de Australia con dos nuevas medallas de oro.

**ACADÈMA
BENIMÀMET**

EDUCACIO INFANTIL
MECANOGRAFIA
BUP Y COU
GRADUAT ESCOLAR
ACCES UNIVERSITAT
SELECTIVITAT

C/ LORENZO SAIZ, 4
Tel. 96 364 49 75

LIBRERIA - PAPELERIA

PENTAGONO
MANUEL CASTAÑO
CORTINA

MATERIAL DE OFICINA
PAPELERIA
LIBRERIA

C/ CAMPAMENTO, 1 - Tel. 96 364 58 26

**FLORES
Y PLANTAS**

ORNAMENTACION

Muñoz

ALTARES
COCHES
RAMOS NOVIAS

C/ FELIPE VALLS, 34 Tel. 96 340 31 18